

Octobre Rose : les acteurs de la filière mobilisés pour la lutte contre le cancer du sein

18/10/2024 | 10:00



L'ICO (Institut et Campus d'Optique) soutient la Ligue contre le cancer en impliquant ses étudiants et ses équipes. Le vendredi 18 octobre 2024, une journée « Tous en rose » sera organisée à l'ICO, où une photo de groupe sera prise avec les participants portant un vêtement ou un accessoire rose. Plus le nombre de participants sera élevé, plus le don de l'ICO à la Ligue contre le cancer sera important.



LA LIGUE
CONTRE LE CANCER

OCTOBRE ROSE

ENSEMBLE, MOBILISONS-NOUS
POUR LA BONNE CAUSE



TOUS EN ROSE

vendredi 18 octobre

Portez un vêtement ou un accessoire rose
Photo de groupe devant l'école à midi

Plus vous êtes nombreux sur la photo,
plus le don de l'ICO à la *Ligue contre le cancer* augmente